

Messeplätze frei bei 2. Auflage

Ueckermünde/urb/pm. Im letzten Jahr gab es erstmals weniger Bewerber als Ausbildungsplätze in Mecklenburg-Vorpommern. Dass dies den Unternehmern bewusst ist, zeigen die vielen Beteiligungen an Lehrstellenbörsen und Ausbildungsmessen.

Auch die Förder- und Entwicklungsgesellschaft Uecker-Region mbH als Wirtschaftsförderer möchte gemeinsam mit der Stadt Ueckermünde und der Lagenenstadt Ueckermünde die Unternehmen bei der Lehrlings-suche unterstützen und so fand 2009 erstmals zur Ueckermünder Haff-Sail ein Ausbildungstag statt.

Zur 6. Ueckermünder Haff-Sail wird eine zweite Auflage des Ausbildungstages gestartet. Am Sonntag, dem 6. Juni, haben hier interessierte junge Leute die Gelegenheit, mit Unternehmern und Vertretern von Behörden ins Gespräch zu kommen.

Einige Messeplätze stehen für Unternehmen noch zur Verfügung.

Anmeldungen und Fragen unter Telefon 03973/22880, eMail: messe@haff-sail.de oder im Internet unter www.haff-sail.de.